

Der Gewinner mit den meisten Sportminuten bekommt den größten Pokal: Außerdem gibt es auch dieses Mal wieder Sonderpreise.

Minuten statt Kilometer

Der TSV Schönaich richtet erneut die Bewegungs-Challenge für den Landkreis Böblingen aus. 14 Vereine haben sich schon angemeldet.

KREIS BÖBLINGEN. Vom 7. bis 27. März findet zum zweiten Mal die Bewegungs-Challenge im Landkreis Böblingen statt. Was im vergangenen Frühjahr aus der Not heraus geboren wurde, wird damit 2022 unter veränderten Vorzeichen fortgesetzt.

"Es hat den Vereinen so viel Spaß gemacht, dass die Frage nach einer Wiederholung laut wurde", freut sich Organisatorin Katrin Schütz, Vorsitzende des TSV Schönaich, über bereits 14 gemeldete Teilnehmer. 24 Vereine und Abteilungen aus dem ganzen Kreis waren 2021 dabei, 273 847 Kilometer kamen zusammen.

Mitmachen kann auch diesmal jeder Verein im Landkreis. Ähnlich wie 2021 treten die Vereine gegeneinander an und es wird ermittelt, welcher Verein die meisten Minuten ersportelt. Denn anders als im vorigen Jahr werden jetzt nicht zurückgelegte Kilometer, sondern die Minuten Sport pro Woche gezählt und auf die Anzahl der Vereinsmitglieder heruntergerechnet.

Am Schluss kommt dann heraus, wie viele Minuten Sport pro gemeldetem Vereinsmitglied gemacht wurden. Derjenige Verein, der die meisten Minuten Sport pro Mitglied gemeldet hat, bekommt den größten Pokal. Außerdem gibt es auch wieder Sonderpreise für besonders sportliche Vereine.

Ziel ist es, die Mitglieder in den Vereinen zu animieren, auch in Zeiten von Corona, Sport zu treiben und sich zu bewegen. Dazu sind diesmal alle Sportarten zugelassen, jede sportliche Betätigung ist erlaubt. Beispielsweise zählen 90 Minuten Joggen oder 60 Minuten Radfahren.

Am 7. März geht es los, dann wird drei Wochen lang zusammengezählt

Gezählt werden die sportlichen Aktivitäten in den Kalenderwochen zehn, elf und zwölf vom 7. bis einschließlich 27. März. Am Ende jeder Woche werden die Zeiten zusammengezählt und in einer Liste der teilnehmenden Vereine mit Wertung veröffentlicht.

Aktuell beteiligen sich die Vereine Lauftreff Schönaich, TSV Gärtringen TanZeitLos, TV Altdorf, PSV Birkenhof Neuhausen, SpVgg Weil der Stadt, TSV Grafenau, TSV Schönaich, VfL Oberjettingen, SV Affstätt, SpVgg Warmbronn, TSV Ehningen, Lauftreff Holzgerlingen, Tennisclub Schönaich und die Inliner des TSV Steinenbronn an der Challenge. Weitere Vereine, die noch mitmachen möchten, sind willkommen.